

Ergebnisse der Wahl des Bürgerbeirates Manheim am 14.05.2017

Kerpen, 18.05.2017

Am 14.05.2017 fand parallel zur Landtagswahl auch die Wahl des Bürgerbeirates Manheim statt. Insgesamt standen elf Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl.

Insgesamt waren 1095 Bürgerinnen und Bürger aus Manheim und Manheim-neu aufgerufen, Ihre Stimme abzugeben.

561 Personen nutzen die Möglichkeit und gaben am Wahltag selbst oder durch Briefwahl ihre Stimmen ab.

Die Wahlbeteiligung lag bei 51 %.

Nach Auszählung der Stimmzettel und Feststellung des Ergebnisses der Wahl des Bürgerbeirates Manheim sind folgende sieben Bewerberinnen und Bewerber direkt in den Bürgerbeirat gewählt worden:

1. Wilhelm Lambertz
2. Wolfgang Eßer
3. Norman Franke
4. Helmut Franke
5. Andrea Moll
6. Kurt Rüttgers
7. Willi Schiffer

Folgende Bewerberinnen und Bewerber werden in der aufgeführten Reihenfolge entsprechend der Rangfolge des Wahlergebnisses als Stellvertreterinnen und Stellvertreter des Bürgerbeirates Manheim benannt:

1. Georg Zens
2. Gerhard Braun
3. Sabina Krüger-Trewer
4. Carsten Grosche

Darüber hinaus ziehen die vorgenannten Bewerberinnen und Bewerber in der aufgeführten Reihenfolge in den Bürgerbeirat Manheim ein, wenn ein gewähltes Mitglied aus dem Bürgerbeirat ausscheidet.